

## NOTA DE PRENSA N° 389

Congresista Saavedra afirma:

“EL DIALOGO ES BUENO, PERO DEBE SER SIN EXCLUSIONES”

Ante la suspensión de la reunión que debió desarrollarse el día de hoy entre el premier Pedro Cateriano y la Bancada de Dignidad y Democracia. “El dialogo es un instrumento vital para concertar en beneficio del país y es absolutamente necesario, pero tiene que desarrollarse sin exclusiones. Yo lamentó que se suspenda la reunión con nuestra bancada de manera unilateral y sin señalar nueva fecha, ojala que no le hayan puesto luz roja a la reunión con nuestra bancada”, indicó Esther Saavedra.

“Nuestra bancada ha preparado un conjunto de propuestas para alcanzarle al primer ministro, consideramos que es vital que se concerté un proceso de reactivación económica que deje de estar centrado en los proyectos mineros que se están cayendo por que los minerales han reducido sus precios en el mercado internacional. Tenemos una política económica que ha entrado en crisis y la inversión privada va en declive, es decir que no vamos a crecer económicamente tal como estaba previsto, eso nos afecta a todos. Por el contrario necesitamos reactivar el mercado interno, elevando el sueldo mínimo y fortaleciendo el agro, las cadenas productivas e implementar de manera real el plan de diversificación productiva, entre otros aspectos”, indicó la parlamentaria.

“Hoy más que nunca al gobierno debe recuperar la confianza, no solamente del Congreso y de los partidos políticos, sino del país y del ciudadano común y corriente, que hoy no le cree. Es necesario que este nuevo gabinete, dependa menos de órdenes de palacio y trabaje más propuestas consensuadas con todos los sectores, tiene que escuchar y dialogar tomando en cuenta las sugerencias de todos”, señaló Saavedra Vela.

“Si el gabinete se dedica a trabajar más y atacar menos seguramente Cateriano puede durar hasta el fin del gobierno de Humala, si no es así la crisis continuará y todos los peruanos sufriremos las consecuencias. Desde Dignidad y Democracia demandamos cambios inmediatos al gobierno no solo en materia económica, sino para transparentar el Estado y detener la corrupción”, señaló la legisladora.

Lima, 14 de abril de 2015

Para su difusión,  
Prensa despacho,  
#956044288